

## Sampaikan Program AA DEDE Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM](http://SUKABUMI.JENDELAINDONESIA.COM)

Sep 12, 2023 - 10:43



*Sampaikan Program AA DEDE Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi*

Sukabumi, 12 September 2023 - AIPDA Sutrisno, seorang Bhabinkamtibmas

yang bertugas di Desa Wangunreja, Kabupaten Sukabumi, aktif menjalin komunikasi dengan masyarakat setempat. Pada hari Selasa, tanggal 12 September 2023, pukul 09.30 WIB, beliau melaksanakan kegiatan anjongsana atau DDS (Dialog Dengan Warga Sipil) dengan warga masyarakat Desa Wangunreja.

Kegiatan ini berlangsung di Kp. Babakanbandung, Rt 01/06, Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Dalam pertemuan tersebut, AIPDA Sutrisno menyampaikan beberapa himbauan penting kepada warga setempat, dengan tujuan untuk meningkatkan kesadaran dan keamanan masyarakat Desa Wangunreja.

Salah satu poin utama dalam himbauan tersebut adalah waspada terhadap Human Trafficking (perdagangan manusia) dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang bisa terjadi di wilayah Desa Wangunreja. Hal ini sebagai langkah preventif untuk melindungi masyarakat dari ancaman yang serius.

Selain itu, AIPDA Sutrisno juga mengingatkan warga agar tidak membakar sampah dan membuka lahan dengan cara dibakar, yang dapat mengakibatkan kebakaran lahan. Hal ini adalah langkah menjaga lingkungan dan mencegah bencana kebakaran yang bisa merugikan banyak pihak.

Dalam konteks keamanan, Bhabinkamtibmas juga memberikan saran agar masyarakat selalu waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian (curat), perampokan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Warga diminta untuk selalu parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda sebagai tindakan pencegahan.

Tidak hanya itu, AIPDA Sutrisno juga menginformasikan kepada warga tentang program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk meningkatkan pelayanan kepada masyarakat dengan mendengarkan curhatan, saran, dan informasi dari warga, sehingga keamanan dan kenyamanan masyarakat dapat terjaga dengan baik.

Dengan kegiatan anjongsana ini, AIPDA Sutrisno berhasil menjalin komunikasi yang baik dengan warga Desa Wangunreja sambil memberikan himbauan yang sangat relevan untuk meningkatkan kesadaran dan keamanan di lingkungan mereka. Semoga kegiatan ini berkontribusi positif dalam menjaga ketertiban dan kesejahteraan masyarakat Desa Wangunreja.